

AVENCHES TATTOO 2018

Pressecommuniqué vom 9. September 2018

EINE FARBENPRÄCHTIGE SHOW IN DER ARENA VON AVENCHES

Die glanzvolle 14. Ausgabe des Avenches Tattoo endete am Samstagabend vor mehr als 4'000 begeisterten Zuschauern, die die aussergewöhnlich dichte zweistündige Show mit tosendem Applaus quittierten.

Insgesamt 16'000 Zuschauer besuchten die 5 Aufführungen dieser Ausgabe 2018. Zum Auftakt des Musikfestivals am Donnerstagabend war leichter Regen gefallen. Die Vorstellungen von Freitag und Samstag fanden dann aber zur Freude aller Beteiligten bei hervorragenden Wetterbedingungen statt.

Vor allem am Samstag zog das sonnige und milde Wetter die Zuschauer in Scharen an: fast 8'000 Menschen versammelten sich in der Stadt Avenches. Neben den musikalischen Genüssen des Wochenendes erwartete die Feinschmecker am Samstagmittag nach dem Motto „Die Waadtländer bitten nach Avenches“ ein riesiger Papet Vaudois – ein „Pièce de Résistance“ der Waadtländer Gastronomie.

CHILLS & THRILLS

10 Orchester aus 7 Ländern – insgesamt rund 500 Musiker – boten in der magischen Ambiance des römischen Amphitheaters von Avenches mit ihren millimetergenauen Choreographien eine grandiose, mitreissende Show.

Mit Zutaten aus Tradition und Moderne, oft mit einer Prise Humor gewürzt, verzauberten sie das Publikum und entführten es in ein zeitloses Universum von Musik und Licht.

Die Musiker des Waadtländer Bläserensembles Mélodia, der Divert'in Brass und der Fédération vaudoise des jeunes campagnards imponierten den Zuschauern mit ihrer ebenso erfrischenden wie erwärmenden Show „Y'en a point comme nous“.

Von den unglaublich dynamischen Holländern von Kunst en Genoegen über die hochpräzisen Tambouren des Majesticks Drum Corps bis hin zum Streicherensemble des Finnischen Rekrutenspiels beeindruckten alle Formationen das Publikum mit Auftritten von aussergewöhnlich hoher Qualität.

NÄCHSTE AUSGABE

Die 15. Ausgabe findet vom 5. bis 7. September 2019 statt, 20 Jahre nach der Gründung des Festivals. Dieses Jubiläum bietet dem Avenches Tattoo Anlass, zu seinen Wurzeln zurückzukehren, mit Schottland als Ehrengast und einer erneuten Zusammenarbeit mit dem Royal Military Tattoo of Edinburgh.



AVENCHES TATTOO
CP 78
CH-1580 AVENCHES
+41 26 675 21 15
avenchestattoo.ch

Presse

Fotos und Videos sind verfügbar unter www.avenchestattoo.ch/de/mediencorner

Weitere Informationen

Ludovic Frochoux

Leiter Produktion und Kommunikation

lfrochoux@avenchestattoo.ch